

Medienmitteilung vom 9. April 2008

Bürgerrat bedauert Entscheid des Grossen Rates zur Sozialhilfe

Der Bürgerrat der Stadt Basel bedauert den heutigen Entscheid des Grossen Rates des Kantons Basel-Stadt, wonach die Sozialhilfe der Stadt Basel per 1. Januar 2009 in die kantonale Verwaltung integriert wird.

Die Bürgergemeinde hat diese Aufgabe bislang anerkanntermassen sehr gut ausgeführt. Der Bürgerrat erwartet nun, dass in den Verhandlungen eine definitive Einigung für die Übernahme von neuen Aufgaben der Bürgergemeinde erzielt wird. Im Gespräch sind in erster Linie die kantonalen Wohnheime und Förderstätten für erwachsene Menschen mit einer Behinderung sowie die Pflege der im Eigentum des Kantons Basel-Stadt stehenden Waldungen.

Darüber hinaus wäre die Bürgergemeinde nach wie vor sehr daran interessiert, noch weitere Aufgaben vom Kanton zu übernehmen. Der bisherige eindruckliche Leistungsausweis unterstreicht, dass sie seit Jahren gemeinnützige Aufgaben auf vertraglicher Basis engagiert, effizient, qualitativ sehr gut und kostengünstig ausführen kann.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.

Zusätzliche Auskünfte erteilen:

Bürgerrat Dr. Felix Eymann, Telefon 079 322 77 77, oder Bürgerrat Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, Telefon 061 267 12 53